

Le Forum des métiers 2015 a de nouveau été un succès, avec plus de 40 intervenants professionnels et plus de 500 élèves mobilisés.

La nouvelle Provisoire, Madame Guérin-Nétry, avait introduit des nouveautés pour l'édition de cette année du Forum :

- répartition des intervenant en pôles : Médical-paramédical, Informatique, Aéronautique, Arts et Lettres, Arts du spectacle, Commerce, Droit, Ressources humaines, etc.
- aux professionnels de chaque pôle étaient adjoints des représentants de différentes écoles intervenant dans les domaines représentatifs du pôle : ESSEC et ESG pour le commerce, l'Université Paris Sud - Faculté Jean Monnet pour le droit et le social, diverses écoles d'ingénieurs, l'ISIT pour la traduction, etc.

L'AAELDA n'a pu mobiliser que 4 intervenants cette année - un grand merci à eux - et nous espérons pouvoir assurer une mobilisation plus importante de nos adhérents l'année prochaine.

J-M P

Le Forum commence à 8h30. Les pôles sont nombreux, les élèves ont du choix.



Aéronautique,

....et management,



Sport,



Défense,



Commerce international,



Sciences



Entre autres : le pôle Droit,



le pôle Médical,



et paramédical,



BTS



CPGE,



Santé, Kiné



Et aussi Informatique, et d'autres pôles encore...